
Verbale n. 07 - Anno 2018

Il  giorno 20 del mese di aprile 2018, presso i locali della sede centrale dell’Istituto
Comprensivo di Attigliano-Guardea, dopo regolare convocazione, alle ore 16,30 si è
riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente O.d.G.:

1. Approvazione verbale seduta precedente;

2. Elezioni componenti Comitato di Garanzia

3. Autorizzazione  affido diretto  “funzione  di  tutor”  modulo  2  “Guardea  Basket”
progetto PON FSE “Inclusione sociale e lotta al disagio” 10.1. 1A-FSEPON-UM-
2017-65

4. Eventuale richiesta contributo genitori per diario scolastico a.s. 2018/2019.

5. Varie ed eventuali

Cognome e Nome Componente Presente Assente

ANTONELLA MEATTA Dirigente
scolastico

X

BALDASSARRI ROSA Docente X

CARBONI ERVESA Docente X

DIOLORDI LAURA Docente X

FERA ROSANNA Docente X

LUCCI MARIA ANTONIETTA Docente X

LUZI ANNA PAOLA Docente X

PATERNI NICOLETTA Docente X

LORENZONI FRANCO Docente X

COSTA DONATELLA Personale ATA X

SALOMONI MARIA CECILIA Personale ATA X

BAFFO FABIANA Genitori X

BUZZICOTTI NADIA Genitori X

CORALLONI PIERLUIGI Genitori X

DEL PULITO STEFANO Genitori X

DI MATTEO ANDREA Genitori X

MACCAGLIA Maddalena Genitori X
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SANTINI ROMINA Genitori X

VALENTINI MARILENA Genitori X

Presiede la riunione la Presidente Sig.ra Maddalena Maccaglia.

Funge da Segretario verbalizzante la Prof.ssa Nicoletta Paterni.

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente

Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità dei presenti (delibera
n. 40).

2. Elezioni componenti Comitato di Garanzia

Il D.S.  informa il consiglio della necessità di rinnovare il Comitato di Garanzia,
organo al  quale i  genitori  degli  alunni  possono ricorrere  contro le  sanzioni
disciplinari inflitte. Vengono nominati: la Prof.ssa Laura Diolordi, i Sig. Marilena
Valentini, Andrea Di Matteo

Il Consiglio approva all’unanimità.   (delibera n. 41).

3. Autorizzazione  affido  diretto  “funzione  di  tutor”  modulo  2  “Guardea
Basket” progetto PON FSE “Inclusione sociale e lotta al disagio” 10.1. 1A-
FSEPON-UM-2017-65

Il  D.S.  chiede  l'autorizzazione  all'affido diretto  per  la  “funzione  tutor”  per  il
modulo 2 Guardea Basket, in quanto il docente che aveva risposto al bando,
inoltrando la  domanda per svolgere la funzione  di tutor per il suddetto modulo
e  che  era  stato  nominato,  ha  poi  rinunciato  alla  nomina  per  sopraggiunti
problemi  personali.  Si  ravvisa  quindi  la  necessità  di  trovare  un'altra  risorsa
interna all'istituto.

Il Consiglio approva all’unanimità.   (delibera n. 42).

4. Eventuale  richiesta  contributo  genitori  per  diario  scolastico  a.s.
2018/2019.

Il D.S. informa il Consiglio che, per il prossimo anno scolastico è possibile proporre
un nuovo diario scolastico in cui  sia  presente il  “coding”.  Gli  alunni  avranno la
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possibilità  di  imparare,  attraverso  gli  esercizi  che  potranno  scaricare
semplicemente usando il  loro cellulare,  i  rudimenti  del  linguaggio informatico  e
attraverso di esso, essere introdotti al pensiero computazionale, che permette di
attivare  un processo mentale in grado di risolvere problemi. Tale diario avrà però
un  costo  maggiore  rispetto  a  quello  dello  scorso  anno  ma,  tenuto  conto  della
validità di questa scelta, si chiede ai genitori un contributo di 2 euro. La prof.ssa
Diolordi specifica che in “Commissione diario” non si era parlato della necessità di
richiedere  tale  contributo  e  che  il  diario  è  sempre  stato  fornito  gratuitamente;
sostiene inoltre che tale contributo avrà ragione di essere richiesto solo dopo aver
accertato che i versamenti degli sponsor e degli Enti Locali non coprono le spese
per  l'acquisto  del  diario.   L'insegnante  Luzi  Anna  Paola  si  astiene  lasciando  la
decisione ai genitori.

Il Consiglio approva a maggioranza di chiedere ai genitori un contributo di 2 euro.  La
prof.ssa Diolordi vota a sfavore. L'insegnante Luzi Anna Paola si astiene  (delibera n.
43).

5. Varie ed eventuali

        I genitori chiedono che sia istituita la commissione mensa per Attigliano. Il D.S.
chiede  di  individuare  due  genitori  che  si  rendono  disponibili  per  far  parte  della
suddetta commissione e che si impegnerà in prima persona per sollecitare il Comune
affinché tale commissione sia istituita nel più breve tempo possibile. 

Terminati  i  punti  all’ordine  del  giorno  la  seduta  è  tolta  alle  ore  18.00.  Letto,
approvato e sottoscritto.

Il Segretario Prof.ssa Nicoletta Paterni                            Il Presidente Sig.ra
Maddalena Maccaglia
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